Die Kreistagsfraktion 23. Mai 2020

FWG Kreis Warendorf e.V. –Die Kreistagsfraktion–Tulpenweg 4 – 59320 Ennigerloh

Herrn

Landrat Dr. Olaf Gericke

Waldenburger Str. 1

48231 Warendorf

## Anfrage mit der Bitte um Beantwortung im Kreisausschuss und zu Protokoll:

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Gericke,

die Corona-Pandemie stellt viele Dinge des täglichen Lebens auf den Kopf. Ob sich diese Krise auch auf den Umgang mit den politischen Fraktionen und Vertretern auswirken muss, stellt die FWG-Kreistagsfraktion in Frage. Für Anträge zu den Ausschüssen und zum Kreistag gelten Eingabefristen, die genauestens eingehalten werden müssen und bei denen, wenn eine Fraktion diese kurz vor Fristablauf stellt, auch eine kritische Bemerkung seitens der Verwaltung, insbesondere durch sie Herr Landrat, erfolgt.

In diesem Zusammenhang stellt die FWG-Kreistagsfraktion nachstehende Fragen zur Informationspolitik der Verwaltung in der Coronakrise:

In den vergangenen Wochen wurden die Fraktionsvorsitzenden, und bei Verhinderung deren Vertreter\*innen, wöchentlich über den aktuellen Stand der Pandemie im Kreis und damit einhergehender Maßnahmen und Auswirkungen informiert. Leider konnten an den Telefonkonferenzen nicht immer alle Eingeladenen teilnehmen, da die Information über die Zugangsdaten ohne Hinweis darauf, dass diese noch eintreffen, erst kurz vor den Konferenzen per Mail zugestellt wurden. Benennen sie die Gründe für die kurzfristige Information, obwohl in der Konferenz vom 07.05.2020 darauf hingewiesen wurde, dass dieses Vorgehen nicht akzeptabel und für Telefonkonferenzteilnehmende, die im

## Die Kreistagsfraktion 23. Mai 2020

Berufsleben z.B. in Vollzeit beschäftigt sind, schwer umsetzbar ist. Warum wird darauf keine Rücksicht genommen?

Warum wurden die Fraktionsvorsitzenden zum Spatenstich Glasfaser und der Möglichkeit der Zuschaltung zur Konferenz erst am Tag des Spatenstichs informiert? Der Spatenstich erfolgte am 18.05.2020; die Zuschaltung konnte ab 13:30 Uhr erfolgen; die Fraktionsvorsitzenden wurden per Mail informiert am 18.05.2020 um 9:58 Uhr.

Warum wurden die Kreisausschussmitglieder erst am Vorabend über die Details zum organisatorischen Umgang mit den Abstandsregelungen, Maskenpflicht, Desinfektion am Vorabend informiert?

Nachstehend eine Auflistung der Informationen, die durch den persönlichen Referenten des Landrates erfolgten:

Datum der	Uhrzeit der	Titel	Information	Zeit der
Veranstaltung	Veranstaltung		über	Information
_	_		Zugangsdaten	
			am	
22.04.2020	47.20 Llb.	Talafankanfaran	22.04.2020	44.44
23.04.2020	17:30 Uhr	Telefonkonferenz	22.04.2020	11:44 Uhr
30.04.2020	12:30 Uhr	Telefonkonferenz	30.04.2020	11:40 Uhr
07.05.2020	12:30 Uhr	Telefonkonferenz	04.05.2020	16:23 Uhr
08.05.2020	9:00 Uhr	Kreisausschuss	07.05.2020	18:34 Uhr
		im		
		Sparkassenforum		
14.05.2020	12:30 Uhr	Telefonkonferenz	14.05.2020	10:21 Uhr
18.05.2020	13:30 Uhr	Spatenstich	18.05.2020	9:58 Uhr
		Glasfaser		
20.05.2020	16:00 Uhr	Telefonkonferenz	20.05.2020	14:58 Uhr



Die Kreistagsfraktion 23. Mai 2020

Diese Defizite in der Information bitte ich zeitnah abzustellen, da in zahlreichen Betrieben der freien Wirtschaft ein Zugriff auf private Emails nicht zulässig ist und entsprechende private Endgeräte in der Produktions-/Arbeitsphase nicht zu nutzen sind. Die Möglichkeit der Teilnahme aller politischen Fraktionen sollte Ziel der Kommunikation sein.

Mit freundlichen Grüßen

Dorothea Nienkemper

Fraktionsvorsitzende